

# *Sostienen diálogo canciller de Siria con enviado de la ONU*

---



Naciones Unidas, 9 ene (RHC/PL) Luego de las conversaciones sostenidas entre el canciller de Siria, Walid Mouallem, y Staffan de Mistura, enviado especial de la ONU, se esperan medidas cautelares para el mantenimiento de la paz en la región.

Según una nota de prensa, la reunión de este sábado permitió abordar los preparativos en curso para las pláticas entre los actores del conflicto en el país levantino, el Gobierno y los opositores, previstas el 25 de enero en Ginebra.

De Mistura y Mouallem dialogaron acerca del proceso guiado por las declaraciones de Viena y la resolución 2254 del Consejo de Seguridad de la ONU, iniciativas dirigidas a poner fin a la crisis que estalló en marzo de 2011, a la cual se atribuyen más de 250 mil muertos y 11 millones de desplazados internos y refugiados.

En el último trimestre de 2015, el llamado Grupo de Apoyo Internacional a Siria, casi 20 países encabezados por Estados Unidos y Rusia, celebró dos encuentros en Viena y uno en Nueva York que hicieron posible la adopción en diciembre por unanimidad de la resolución del Consejo, una hoja de ruta para la salida política del conflicto.

El texto establece el comienzo este mes de las conversaciones en Ginebra, acompañadas por un alto el fuego nacional, camino a una nueva Constitución y la realización de elecciones dentro de un plazo de 18 meses.

La ONU considera que Viena y la iniciativa del Consejo de Seguridad, en la cual Rusia y Estados Unidos se pusieron de acuerdo, representan un momento favorable para lograr el cese de las hostilidades y su devastador impacto humanitario.

Sin embargo, la reciente escalada de tensiones entre Arabia Saudita e Irán despertó preocupaciones en la organización, lo que llevó a de Mistura a visitar Riad hace unos días y a viajar a Teherán próximamente.

Cerca de 60 personas murieron el sábado en los bombardeos de la aviación rusa contra un edificio que servía de cárcel para la red yihadista Al Qaida, en el noroeste de Siria, según un nuevo balance de una ONG siria.

"El saldo de los ataques rusos contra la cárcel de Al Qaida subió a al menos 57 muertos" indicó el Observatorio Sirio de los Derechos Humanos (OSDH), que añadió que ese balance puede incrementarse ya que "30 heridos se hallan en estado crítico". Un saldo precedente informaba de 39 muertos.

Entre las víctimas hay "21 civiles, incluyendo mujeres y niños, 23 combatientes de Al Nosra, seis rebeldes y siete detenidos", precisó la ONG.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80931-sostienen-dialogo-canciller-de-siria-con-enviado-de-la-onu>



**Radio Habana Cuba**